



GTS Schwarz-Gold Bonn e.V.

Gruppe Tanzsport Mitglied im TNW und DTV

www.schwarz-gold-bonn.de
vorstand@schwarz-gold-bonn.de



Alfter, 8.12.2021

Liebe Tanzsportbegeisterte,

wir vom Vorstand des Tanzsportvereins GTS Schwarz-Gold Bonn grüßen Sie alle herzlich und wünschen eine besinnliche Adventszeit und bald ein frohes Fest. Natürlich hoffen wir sehr, dass Sie alle gesund geblieben sind und sich mit den corona-bedingten Einschränkungen einigermaßen arrangieren konnten.

Diese Zeit des Jahres gibt immer wieder die Gelegenheit, auf das fast vergangene Jahr zurück zu blicken. Es war wiederum für viele kein einfaches Jahr. Viele von Ihnen waren direkt oder indirekt von der Hochwasserkatastrophe im Juli betroffen. Noch immer sind die Schäden sichtbar und wir wünschen allen Betroffenen viel Kraft und Geduld für die kommende Zeit. Nicht sehr viele von uns hätten beim letzten Jahreswechsel gedacht, dass uns die Corona Pandemie auch nach fast 2 Jahren noch immer so stark beschäftigt und viele Einschränkungen erfordert. Es bleibt die Hoffnung, dass wir im kommenden Jahr die schlimmsten Folgen der Pandemie überwinden und mit dem Virus in abgeschwächter Form leben können.

Da können wir wirklich dankbar sein, dass unser Tanzsportverein bislang recht gut durch die Pandemie gekommen ist. Seit den Sommerferien konnten wir wieder regelmäßig Tanzsporttraining anbieten. Einen großen Dank gebührt unseren beiden Trainern, Jane Teimann und Werner Albrecht, die mit großer Geduld und Engagement uns nach der langen Tanzpause wieder an die Tänze herangeführt haben. Wir hoffen natürlich sehr, dass wir dieses regelmäßige Training den Winter über aufrechterhalten können und dann mit sinkenden Infektionszahlen auch die Mitglieder wieder zum Training zurückkommen werden, die aus Vorsichtsgründen derzeit pausieren.

Besonders glücklich sind wir, dass wir endlich auch wieder für die Geselligkeit im Verein eine Veranstaltung anbieten konnten. Das Adventsfest konnte mit entsprechenden Corona-Schutzmaßnahmen durchgeführt werden. 34 Mitglieder genossen einen wunderschönen Tag mit leckerem Büfett und selbstgemachtem Kuchen sowie gelungenen Tanzdarbietungen von unseren Mitgliedern Franz Braunbeck und Doris Böttcher mit einer Clogging-Vorführung und anschließendem Mitmachanz, der hinreißenden New Vogue Tanzdarbietung unserer beiden Trainer oder den Gruppentänzen der D 1 und der D 2.

Ein besonderer Dank gilt unseren beiden Veranstaltungswartinnen, Astrid Mrachacz und Karin Baumann, die das Fest hervorragend vorbereitet haben. Zusammen mit ihren beiden Männern, Georg Piekorz und Heinz-Josef Baumann haben sie mit großem Einsatz uns allen einen unvergesslichen Tag geschenkt – nochmals 1000 Dank dafür! Gerade meinem Stellvertreter und unserem Sportwart Heinz-Josef Baumann an dieser Stelle auch ein besonderes Dankeschön für seine Arbeit.



Mitgliederinformationen

Wir danken allen Mitgliedern für das Vertrauen in den Vorstand sowie die Treue zum Verein. Besonders freuen wir uns über die beiden neuen Mitglieder, Mona Reichmann und Dominik Kox, die in der Gruppe D 2 tanzen. Willkommen im Verein.

Auch im zweiten Halbjahr gab es zahlreiche runde Geburtstagsjubiläen, die vielleicht nicht so groß gefeiert werden konnten, wie ursprünglich geplant, aber sicherlich auch besondere Tage waren.

Wir gratulieren nochmals nachträglich:

- Zum 65. Geburtstag: Dietmar Krakat
- zum 70. Geburtstag: Marianne Heil
- zum 80. Geburtstag: Gertrud Bülles, Karin Hitz und Rosel Wiche-Dresbach

Dem Ehepaar Molberg gratulieren wir besonders herzlich für ihre bevorstehende Goldene Hochzeit und wünschen alles Gute.

Ein kurzer Blick in unsere Vereinsstatistik zeigt, dass zum Jahreswechsel 2021/2022 unser Tanzsportverein 68 Mitgliedern hat. Das sind genauso viele wie zum letzten Jahreswechsel. In jedem Fall sollte sich Jede und Jeder von uns im Bekanntenkreis umsehen, ob wir nicht neue Tanzbegeisterte an den Verein binden können. Jedes neue Mitglied ist sicherlich willkommen.

Ausblick 2022

Der Ausblick für das kommende Jahr ist verbunden mit der Unsicherheit, wie sich die Corona Pandemie weiterentwickeln wird. Derzeit hoffen wir, dass wir mit der G 2 - Regel auch weiterhin das Tanzsporttraining anbieten können und uns kein erneuter Lockdown bevorsteht.

Wir haben sehr viele Ideen und Pläne für mögliche gesellige Zusammenkünfte, vermutlich werden wir diese aber erst ab dem Frühling/Sommer 2022 wieder anbieten können. Auf jeden Fall planen wir fest im Herbst 2022 wieder mit einem Adventsball. Die Vorbereitungen haben bereits begonnen.

Leider muss das für Ende Juli 2022 in Hachen geplante Tanzwochenende wegen Doppelbelegung durch die dortige Sportschule verschoben werden. Wir teilen den neuen Termin so bald wie möglich mit. Schließlich hoffen wir, dass wir im März 2022 unsere Mitgliederversammlung in den Lambertusstuben abhalten können. Auch über diesen Termin werden wir zeitnah informieren.

Nun hoffen wir, dass Ihnen das Lesen dieser Tanzsportinformation Freude gebracht hat, bleiben Sie dem Verein gewogen.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen einen gesunden und möglichst aktiven Jahreswechsel.

Mit freundlichen Grüßen



Thomas Haußmann
(Vorsitzender)

